
Позднее служение Иисуса 

Христа. Иисус воскрешает 

Лазаря.

Задумывался ли ты, почему мы стараемся

помогать друг другу? Потому что понимаем чувства

друг друга. Если твой друг радуется, и ты радуешься, а

если печалится, то и тебе становится грустно. Так и

Иисус, утешая Марфу и Марию, сам начал грустить. Но

почему? Ведь Он мог сразу воскресить Лазаря и не

допустить скорби и грусти. Зачем Ему нужно было

обращаться к Богу, когда Он Сам – Бог?!
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Прочитай отрывок из Евангелия от

Иоанна 11:38-46.

1. Какие чувства испытывал Иисус, когда 

шёл ко гробу? 

______________________________________________

____________________________________________

Иисус Христос во всех своих действиях

проявил Себя как человек. Он показал, что может

сострадать, печалиться, грустить, то есть испытывать

те чувства, которые и мы испытываем. Значит, Иисус

и сейчас понимает все наши чувства и эмоции.

2. Что повелел сделать Иисус? 

___________________________________________

3.Выпиши возражение Марфы Иисусу 

Христу. 

___________________________________________

___________________________________________
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4. Каким был ответ Иисуса Христа

Марфе?

_____________________________________________

_____________________________________________

Не кажется ли тебе молитва Иисуса

необычной? Христос сразу благодарит Бога за

услышанную просьбу! Бог всегда слышит Иисуса

Христа.

Марфа засомневалась в силе Христа, но

Он не рассердился на нее, а только напомнил ей,

чтобы она верила. Чувство сомнения проходит, когда

мы верим в силу Христа.

5. Что сделал Иисус Христос, чтобы

воскресить Лазаря?

____________________________________________

__________________________________________

6. Какую молитву Иисус произнёс?

____________________________________________

__________________________________________

Согласен ли ты с выводами?

1.Иисусу можно рассказывать о всех

своих чувствах, потому что Он их понимает и не

упрекает за них.

2.Чувства печали и сомнения покидают

нас, когда мы верим Иисусу Христу.

3.Бог всегда слышит ходатайства

Иисуса о нас, поэтому можно быть уверенным, что

наши молитвы не напрасны.

Этот факт очень полезен для

христиан: мы уверены, что Христос обязательно

услышит нас и передаст наши просьбы Богу,

потому что написано, что Христос – наш Ходатай

перед Богом на небе.


